
 透析後半に起こる血圧のひどい低下はまだあります

が、一番の悩みだった脚のフクラハギや手の指など

のケイレンが、はっきりと少なくなったのでホッと

しています。エルピスやコエンザイム粒は、飲んで

いるから大丈夫だと思える安心感のある栄養剤です

ね。ケイレンや疲れがひどいときは、これが楽にな

るなら安いものだと思っていた値段が、最近気にな

ります。勝手なものですね。これからもチビチビと

飲み続けたいと思っています。  

茨城県 男性 46 歳 透析歴１年 
 

120～130 の血圧が、透析終了間際に 80 まで下る

ことがあります。下ると不整脈が出て、気分も悪くな

り、透析が終ってからしばらく動くことができませ

ん。また、心胸比が高く 60 近くあるので、心臓が心

配です。それでもエルピスを利用する前と比べると、

栄養状態が良くなったせいか、透析後の疲れは軽くな

ったし、ひどい血圧低下の回数も減っているように感

じます。疲れがひどい時も、翌日になると元気に行動

できています。 

山形県 女性 70 歳 透析歴 7 年 
 

自己管理は、それなりにしっかりしているつもりで

す。エルピスは、透析者に不足しがちな栄養成分を

補給するために毎日飲んでいます。透析は血液のエ

ステだと思い、12 年間うまく付き合ってきました。

これまで一度も検査で注意をされたことはありませ

ん。ありがたいことに、転職することもなく働いて

48 年目に入りました。エルピスは私に合っているよ

うで、付き合いもマダマダ長くなりそうです。 

富山県 女性 65 歳 透析歴 12 年 

今まで、貧血の数値が悪く、検査のたびに担当医から

指摘されてきましたが、今回初めて数値が良くなって

いるよと云われました。そのせいか最近、毎日の疲れ

が少し軽くなったように感じるし、前よりもよく眠れ

るようになってきました。朝の目覚めも良くなり、毎

朝の習慣になったエルピスを飲むと、今日も一日頑張

るぞという元気が湧いてくるように感じます。 

広島県 男性 67 歳 透析歴 15 年 

栄養バランスのとれた食事を毎日続けることは、む

つかしいですね。私の場合、一人暮らしなのでなお

さらです。このため、体調の維持・安定を図るうえ

で栄養補給にエルピスとコエンザイム粒が必要だと

考えて利用しています。以前は体調が悪く高血圧と

貧血で悩んでいましたが、今は改善されています。

先日の検査でも、先生から栄養面も含めて何も問題

はないと云われました。 

 福岡県 女性 87 歳 透析歴３年  
 

腰の骨を手術してから貧血がひどく、検査数値のヘマ

トが 25％から上がらず、造血ホルモン剤のエポジン

やネスプを高単位で入れてもらっても改善しません

でした。ところが、エルピスを飲んで変わりました。

ヘマトが 30％を超えたのです。担当医はエルピスの

ことを知らないので、私の貧血がどうして改善したの

か首をひねっていました。お蔭様で身体がずいぶん楽

になりました。 

 神奈川県 男性 72 歳 透析歴 25 年 
 

エルピスとコエンザイム粒を利用しているのだが、

体調が良いと一日くらい飲まなくてもよいかなと思

い、そのままズルズルと飲まない日が続いてしまう。

そうすると体調が悪くなり、すぐ疲れるし、足がツ

ルようになる。分かっていながらこの３年で３度も

やりました。毎日きちんと飲んでいると身体が楽で、

体調が良いのに。誰かが言っていましたね、継続は

力なりと。 

 愛知県 男性 68 歳 透析歴４年 
 

看護師さんから試供品を貰い紹介を受けたのですが、

あまり期待せず栄養補給になればと思って利用を始

めました。それまで足のツリや血圧低下は当たり前の

ことだと思っていましたが、違いました。エルピスと

コエンザイム粒に出会えて感謝しています。体調が良

くなると、まるで初めて目覚めたように以前とは違う

自分を発見しています。皆にも勧めるのですが…。 

体調のよさはお金では買えないのにね。 

 新潟県 女性 58 歳 透析歴１３年 
 

 ２０１１年 


